

Kosmetik und Physiotherapie

Geschäftsbericht: Sabine Rosenhagen eröffnet ihr Studio Fabella in der Praxis von Andree von Morenhoffen



Freuen sich auf den Tag der offenen Tür am Sonnabend, 17. Juni: Andree von Morenhoffen und Sabine Rosenhagen.

FOTO: TAMMO ERNST

VON CLAUDIA IHMELS

Stuhr-Heiligenrode. Andree von Morenhoffen hat in seiner Physiotherapie-Praxis in Heiligenrode Gesellschaft bekommen. In einem freien Raum in seiner Praxis (Auf dem Kloster 1) eröffnet am Sonnabend, 17. Juni, Sabine Rosenhagen mit Fabella ein Studio für medizinische Kosmetik und Wellnesstherapie. Gefeierte wird das mit einem Tag der offenen Tür von 10 bis 18 Uhr. Die Besucher können sich dann ein umfassendes Bild von den Angeboten in Sachen Physiotherapie und Kosmetik machen und auch mit Andree von Morenhoffen und Sabine Rosenhagen ins Gespräch kommen. Wer möchte, hat zudem die Möglichkeit, eine kostenlose Hautanalyse vornehmen zu lassen. Es gibt es Verlosung, Essen und Getränke, an weiteren Ständen finden sich Körnerkissen, Tiernahrung, Glasbausteine und Tomatenpflanzen. In den modern und gleichzeitig gemütlich eingerichteten, großzügigen Räumen begrü-

ben Andree von Morenhoffen und Sabine Rosenhagen ihre Patienten und Kunden jetzt an einem gemeinsamen Empfangstresen. Andree von Morenhoffen hat seine Praxis im Januar wiedereröffnet und arbeitete dort alleine. „Ich biete klassische Physiotherapie an, auch mit manueller Therapie“, sagt von Morenhoffen, der seit 26 Jahren als Physiotherapeut arbeitet.

Seine Praxis verfügt zudem über einen mit diversen Geräten ausgestatteten Fitnessraum. „Die Geräte sind erst drei Jahre alt“, so der Inhaber. Dort sei es auch möglich, als Selbstzahler zu trainieren, ebenso könnte auch jede Physio-Leistung privat gebucht werden. Wichtig ist dem Physiotherapeuten, dass Patienten bei ihm nicht ewig auf einen Termin warten müssen. „Bei mir gibt es immer zeitnah Termine, gerade bei akuten Beschwerden“, verspricht er. Dafür lege er auch gerne eine Überstunde ein. Von Morenhoffen freut sich, mit dem Kosmetikstudio nun das Angebot in seiner Praxis erweitern zu

können. Sabine Rosenhagen verfügt dabei wie er über einen beruflichen Hintergrund im medizinischen Bereich. „Ich bin gelernte Krankenschwester und Zahnarzthelferin und habe auch in einer Hautklinik gearbeitet“, erzählt die 47-jährige Weyherin. Schon länger hatte sie aber den Wunsch, sich selbstständig zu machen. Daher absolvierte sie zusätzlich eine Ausbildung zur Kosmetikerin und Wellnesstherapeutin.

Dauerhafte Haarentfernung

Nun richtet sie gerade die letzten Dinge in ihrem neuen Studio ein. Unter anderem hat Sandra Rosenhagen einen Drei-Wellen-Diodenlaser angeschafft, mit sie dauerhafte Haarentfernung anbieten wird. „Ich habe mich speziell dafür ausbilden lassen und auch eine Prüfung absolviert“, betont sie. Dieses Angebot gibt es nach ihren Angaben bislang selten im ländlichen Bereich, meistens nur in größeren Städten. Massagen, Gesichtsbildungen, Micro Needling, Micro-

dermabrasion, Fruchtsäurepeeling, Lichttherapie und Waxing gehören ebenfalls zu ihrem Portfolio. Ebenso bekommt man bei ihr eine Wimpernwelle und ein Paraffinbad. Letzteres helfe sehr gut bei trockenen Händen.

Viel Wert will die Kosmetikerin darauf legen, jeden Kunden individuell abgestimmt auf seine Bedürfnisse zu behandeln. Sie möchte Menschen dabei begleiten, „sich lebendig, schön und gesund zu fühlen“, schreibt sie auch auf ihrer neuen Homepage (www.fabella-rosenhagen.de). Dort informiert sie auch genauer über ihre Leistungen samt der dazugehörigen Preise. Besonders stolz ist Sabine Rosenhagen darauf, dass sie für den Eröffnungstag am Sonnabend, 17. Juni, jemanden gewinnen konnte, der eine professionelle Hautanalyse anbietet. Ansonsten freuen sich Andree von Morenhoffen und sie einfach darauf, möglichst vielen Menschen ihre Räume und ihr Angebot zu zeigen.